

Mit einem Jahres-Spendenscheck von über 205.000 Euro stellte sich kürzlich der Geschäftsführer von Kinderpatenschaft Österreich, Markus Rainer, im Teddyhaus Linz ein und überraschte damit Herzkinder Österreich Präsidentin und Geschäftsführerin Michaela Altendorfer und die Bewohner des Teddyhauses. „Wir sind von dieser großzügigen Spende überwältigt und werden das Geld in eines unserer vielen Projekte investieren“, bedankte sich Michaela Altendorfer.

## *Ein Herz für herzkrankte Kinder*



Herzkinder Österreich-Präsidentin Michaela Altendorfer (3. von links) bedankte sich ganz herzlich für den großzügigen Spendenscheck, den Kinderpatenschaft Österreich-Geschäftsführer Markus Rainer (4. von rechts) überreichte.